



**7 Pièces**

**295 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02U0V2**

**4 990 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située dans le quartier le plus prisé de Sainte-Maxime. Cette propriété haut de gamme construite sur un terrain d'environ 1912 m<sup>2</sup> et entièrement rénovée en 2013 dispose d'un magnifique double séjour et d'une salle à manger d'environ 90 m<sup>2</sup>. Le double séjour, la cuisine et l'arrière-cuisine baignés de lumière naturelle, s'ouvrent sur le jardin avec plusieurs terrasses et de belles vues mer. La propriété comprend 4 suites, dont la suite parentale avec sa terrasse privée et ses vues panoramiques. La dépendance type T2 d'environ 50 m<sup>2</sup>, avec sa terrasse privée, jardin et la piscine ...

Ideally located in the most sought-after neighbourhood in Sainte-Maxime. This high-end property built on a plot of around 1912sqm was fully renovated and enlarged in 2013 and boasts a magnificent double living and dining room of around 90sqm. The double living room, kitchen and back kitchen, all bathed in natural sunlight, opening onto the garden with several terraces and sea views. The property comprises 4 suites, including the master suite with its private terraces and panoramic views. A one bedroom guest house of around 50sqm with its private terrace, isolated garden and an outdoor swimming ...

**ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

